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可決した主な議案

　平成27年２月定例市議会に市長が提案した議案は追加上程を含め96件(予算案36件、条例案38件、
その他22件)で、議員が提案した議案は１件（岡山市議会委員会条例の一部を改正する条例の制定）
でした。
　そのうち、平成27年度岡山市一般会計予算、平成26年度岡山市一般会計補正予算（第６号）など16
件の議案については、一部の議員から反対がありましたが、すべての議案を原案可決・同意しました。
　これにより、平成27年度当初予算額は、一般会計2,848億589万円余、特別会計1,931億6,528万円
余、事業会計696億5,326万円余を合わせた5,476億2,443万円余となりました。
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46名の新市議会議員が決定

議会トピックス

用語解説 ※１　【体感治安】
統計に表されたものではなく、人々が日常生活の中で漠然と感じる治安の善しあしに関する感覚

議決結果は市議会ホームページに掲載しています。

■平成27年度岡山市一般会計予算（対前年度比1.5％の増加）

■平成26年度岡山市一般会計補正予算（第６号）

■岡山市立認定こども園条例の制定
　岡山市立認定こども園を設置し、管理について定める。
■岡山市個人情報保護条例の一部を改正する条例の制定
　本市が保有する特定個人情報について、行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等
　に関する法律（マイナンバー法）の趣旨にのっとった適正な取り扱いを確保する。

水道施設・下水道施設耐震化事業、消防署所適正配置事業、
橋梁の長寿命化対策・耐震補強事業、緊急情報網の整備など

学校園をはじめとした市有建築物の耐震改修を推進し、安
全・安心な教育環境と地域住民の避難拠点を確保

岡山西部総合公園（仮称）、市営住宅・社会福祉施設導入区
域、健康・医療・福祉系施設導入区域を整備

放課後児童クラブの充実、認定こども園の整備及び運営、障
害児保育の充実、地域子育て支援拠点事業など

がん検診の実施、医療適正化事業、介護予防の推進、国民健
康保険医療費分析、70万人市民トリオでウォークなど

中区役所整備事業、吉備公民館・吉備地域センター整備事業、
操山地区公民館整備事業など

駐輪場の整備、「ももちゃり」の拡充（岡山駅西口エリアへ
のポート設置等）、自転車の走りやすい空間づくりなど

市街地再開発事業、県庁通り・西川緑道公園筋での回遊性向
上社会実験、 (仮称）岡山国際現代芸術祭の推進など

地域防災対策事業

市有建築物の耐震化

岡山操車場跡地整備推進
事業

安心して子育てできるまち
づくり事業
伸ばそう健康寿命！知って
変わって、つながって元気、
歩いて楽しいまちづくり
市民サービス窓口・拠点の
再編

自転車先進都市おかやま
事業

魅力ある中心市街地の創出

145億500万円

85億8,700万円

82億8,500万円

26億2,600万円

20億8,000万円

10億2,200万円

6億7,000万円

6億2,600万円

地域内の消費を拡大・促進し景気循環を創出するため、プレ
ミアム付き商品券を発行

小・中学校の校舎耐震改修整備事業

プレミアム付き商品券発行
事業

学校耐震改修整備事業

9億4,930万
1,000円

3億469万
2,000円

(自転車先進都市
おかやま事業分除く)　

(自転車先進都市
おかやま事業分除く)

　　　　主な事業　　　　　　  　予算　　　　　　　　　　　　　  内　　　容

　　　　主な事業　　　　　　  　予算　　　　　　　　　　　　　  内　　　容

審査の過程で特に議論となった点に
ついて、委員長報告の要旨を掲載
全文は市議会ホームページに掲載しています。

■防犯カメラ設置支援で
日本一犯罪の少ない政令市に
　　　犯罪件数の半減と体感治
安の向上を目標としているが、
犯罪件数と体感治安はリンクし
ていない。体感治安を施策の目
標にするのは不適切では。「安
全な感じがする」まちづくりで
はなく、現実への有効な対応を
分析して考えてもらいたい。
　　「安心なまちだ」と感じる
市民が増えることを目標にする
のも間違いではないと考えてい
る。引き続き県警との連携を密
にしながら、犯罪の認知件数を
減少させる取り組みを行ってい

きたい。
－その他にも次のような意見が
あった－
　　　防犯カメラがあることで、
何かあったときには対処できる
ことから、住民の安心感は高ま
るし、防犯に対する意識が変わ
ってきたと感じている。
　　　「防犯カメラさえ置けば
安心だ」という考え方にならな
いように、安全・安心のまちづ
くりのためにできることを施策
に落とし込んでいかないと、本
来の防犯にならないと思う。

■子ども・子育て支援新制度
　　  これから働きたいと思っ
ている人が、保育園の入園を希
望しても、なかなか預けること
ができない。また、幼稚園授業
料は在園児の経過措置があるも
のの、全体的に値上げとなって
いる。これらについて、もっと

総務委員会
丁寧な取り組みと説明が必要で
はないか。
　  保育の受け皿が不足してい
るため、保育が必要な時に入園
できるように施設整備等を行っ
ていく。幼稚園授業料について
は、各地域で協議する機会にし
っかりと説明していきたい。
■放課後児童クラブのあり方
　　　運営委員会の会計事務全
般について、相談・助言・支援
を行うためにアドバイザーを派
遣するとのことだが、児童クラ
ブの負担軽減としては不十分で
はないか。
　また、運営委員会方式を本市
として継続するのか。
　  負担軽減については、引き
続き検討するが、アドバイザー
派遣には、各児童クラブの経理
などを平準化する目的もある。
　将来的にはサービスと利用者
負担を標準化して、市職員が現
在行っている児童クラブ連合会

保健福祉委員会

常任委員会審査から 

　平成27年４月12日に岡山市議会議員選挙が行われ、46名の議員が選出されました。
　新しい議会構成や議員の紹介等は、７月１日に発行予定の臨時号でお知らせします。

①岡山市公立保育園各園へのＡＥＤ設置について
　平成27年１月15日に開会し、市長から専決処
分の報告を受けた後、２件の「工事請負契約の
締結について」の議案を審議し、全会一致で同
意して閉会しました。

採択した陳情（１件）

①幼保連携型認定こども園の候補園について
不採択とした陳情（１件）

◉陳情の結果 １月臨時市議会

期日前投票の様子
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